

GR Ingrid HEUBERGER

14.3.2019

## **A N T R A G**

Betreff: Mur-Promenaden

An der Mur-Promenade im Grazer Süden, die wirklich zum Spaziergang wie auch zu Ruhestunden am schönen Murufer einladet, befindet sich auf rd. zwei Kilometer keine Möglichkeit, sich einer menschlichen Notdurft zu entledigen, da dort weder eine WC-Anlage noch ein vom Ufer aus sichtbares Lokal vorhanden sind.

Nun wurde bekannt, dass der ansässige Ruderbootsclub um eine Gebäude-erweiterung ansuchte und diese sogar noch im heurigen Jahr errichtet werden soll. Dies wäre doch eine gute Gelegenheit, diese Vergrößerung des Clubge-bäudes für eine derartige WC-Einrichtung zu nützen.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

### **Antrag:**

Die zuständigen Stellen im Haus Graz werden ersucht, mit dem Ruderbootclub Varianten zu erarbeiten, die es ermöglichen, die Ausbaumaßnahmen um eine öffentliche WC-Anlage zu erweitern.

Darüber hinaus werden die zuständigen Stellen im Haus Graz ersucht, auf beiden Flussseiten innerhalb des Stadtgebietes geeignete Stellen für die Errichtung öffentlicher WC-Anlagen zu ermitteln.